
 

 

 
Ventimiglia, 30 luglio 2010 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Ventimiglia 

Giuseppe Campagna 

 

Al Sindaco di Ventimiglia 

Gaetano Antonio Scullino 

 

 

 

 OGGETTO: INTERPELLANZA URGENTE 

 

 

 

I sottoscritti consiglieri comunali Pietro Raschiotti e Mauro Merlenghi, del gruppo consiliare 

“Ventimiglia Nuova”,  

 

 

INTERPELLANO 

 

 Il signor Sindaco affinché gli sia fatto conoscere con risposta scritta: 

 

a. Quante pratiche edilizie relative al rifacimento delle facciate di Ventimiglia alta 

siano ad oggi state protocollate; 

b. Sotto quale forma (comunicazione, DIA, altro titolo edilizio) ed in quale numero per 

tipo siano suddivise; 

c. Il nominativo dei tecnici che hanno redatto la pratica edilizia, sempre distintamente 

per ogni tipo di pratica. 

 

 Chiede inoltre copia delle disposizioni “linee guida” impartite agli uffici dal dirigente ing. 

Cesare Cigna. 

 

 

 Distinti saluti 

          Pietro Raschiotti 

 

          Mauro Merlenghi 

 

 


